



El gobierno ha construido una estrategia para destruir a partidos de oposición: 'Alito' Moreno



El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó que las constantes denuncias e investigaciones presentadas en su contra, por parte de legisladores y figuras pertenecientes a la actual administración, no son más que una estrategia por parte del gobierno, cuyo propósito es destruir a los partidos de oposición, así como a quien piense distinto.

Además, el dirigente nacional del partido tricolor también reviró contra la presente administración a cargo de Morena, a quienes señaló de poseer nula capacidad y expertos en temas de gran relevancia a nivel nacional.

"Actualmente se viven momentos difíciles porque se tiene un gobierno autoritario que persigue, que difama y que ha construido una estrategia para destruir partidos políticos, medios de comunicación y a quienes piensan distinto. "Morena ha sido lo peor que le ha pasado al país, porque son ineptos, inexpertos y no tienen sensibilidad para abordar los grandes problemas del país", dijo.

Acompañado del dirigente de la organización de la Red Jóvenes X México, Carlos Gutiérrez Mancilla, Moreno reconoció que los jóvenes son el presente y la fuerza del PRI, por lo que su propuesta uno de tres, la cual consiste es que una tercera parte de las candidaturas del partido serán para los jóvenes, ha constituido un gran logro en ese sector.

En ese sentido, Moreno advirtió a los jóvenes simpatizantes: "tenemos que estar preparados para defender a nuestro país. El PRI es un partido de palabra que defiende el Estado de Derecho y que, sobre todo, siempre ha defendido el régimen democrático. "Somos la generación que puede hacer realidad el cambio con rumbo, con certeza, y las reformas al poder, para poder construir un régimen democrático, con visión de presente y futuro", finalizó.

<https://www.milenio.com/politica/estrategias-gobierno-buscan-destruir-oposicion-alito-moreno>